



29.01.2021

Liebe Schüler*innen,

das erste Schulhalbjahr geht nun zu Ende. Es gab in diesem Jahr viele Unterbrechungen beim Lernen und ihr musstet ohne unsere persönliche Anwesenheit Wissen vertiefen und erwerben.

Viele von euch sind in dieser Zeit selbstständiger geworden, einige von euch haben Videokonferenzen kennengelernt und zeigten, dass ein Tag gut eingeteilt werden muss, um die gestellten Aufgaben lösen zu können.

Sicher konntet ihr viel gemeinsame Zeit mit euren Eltern verbringen. Vielleicht habt ihr auch zusammen Karten gespielt oder es gab gemeinsame Spaziergänge.

Traurig macht einen, dass man sich nicht mit seiner gesamten Familie und Freunden treffen kann. Wenn wir uns aber alle an die Regeln halten, werden wir all unsere Lieblingsemenschen hoffentlich bald wiedersehen. Trotzdem wird es den normalen Schulalltag dann noch nicht geben. Wir werden weiterhin Abstände einhalten und Masken tragen, damit alle gesund bleiben und die Schulen und Geschäfte offen bleiben können.

Trotz aller Umstände wünschen wir euch eine schöne Ferienwoche, ohne an die Schule und die Aufgaben zu denken. Erholt euch gut und erlebt außergewöhnliche Dinge.

Ferien!
Endlich!
Rufen
In großer Begeisterung
Entzückt und froh alle Schüler
Nach den Winterferien

